84% des gens au Canada pensent que si nous Équilibrons le pouvoir, une représentation plus équitable stimulera l'économie.

66% de la population canadienne est préoccupée, déçue, surprise ou en colère de savoir que le Canada se classe au 62e rang mondial en ce qui concerne la représentation des femmes dans les parlements nationaux.

Une majorité pense que les partis politiques ou les gouvernements sont les principaux responsables de la réalisation de la parité des genres en politique.

Le changement ne peut pas attendre.

Rejoignez le mouvement.



equilibronslepouvoir.ca

#ÉquilibronsLePouvoir #MieuxQue62



Saviez-vous que le Canada se classe au 62e rang mondial en ce qui concerne la représentation des femmes dans les parlements nationaux?

Pour que la démocratie soit authentique, toutes les voix doivent être incluses de manière significative dans la prise de décision. Ensemble, exigeons leur adhésion à la campagne Équilibrons le pouvoir.



Le problème

Nos organes élus ne reflètent pas la riche diversité de la population. Et le Canada se classe au 62e rang mondial pour ce qui est des femmes en politique.

Pour que la démocratie soit authentique, toutes les voix doivent être représentées dans le processus décisionnel. Des organes élus qui reflètent toute notre diversité produisent de meilleurs résultats pour tout le monde, particulièrement les communautés défavorisées au plan de l'équité.

La solution

Les politicien·nes et les leaders de parti doivent adopter les mêmes mesures que les leaders de 61 autres pays: passer à l'action pour garantir que les femmes et les groupes méritant l'équité soient effectivement et équitablement représentés dans la politique canadienne.

Équilibrons le pouvoir va:

- Appeler les politicien-nes et les leaders politiques à signer un engagement à prendre des mesures concrètes pour accroître la diversité et la représentation des femmes et des communautés méritant l'équité dans les organes élus.
- Mobiliser une large action publique pour exhorter les élu·es à signer l'engagement.
- Amplifier les enjeux prioritaires d'autres organisations en les reliant aux résultats politiques positifs que rendent possibles une plus grande diversité et une meilleure représentation.

Pourquoi est-il temps d'équilibrer le pouvoir?

Les études le montrent clairement: les organes élus qui représentent équitablement la riche diversité de leur électorat obtiennent de meilleurs résultats pour toutes et tous. Lorsque les femmes et les communautés en quête d'équité sont mieux représentées dans le processus décisionnel, l'égalité progresse sur tous les fronts: la recherche est plus fiable, les résultats en matière de soins de santé s'améliorent, les économies sont plus stables et la confiance dans les gouvernements s'accroît.

Un autre avantage? Une représentation équilibrée renforce la confiance de la population dans le gouvernement.

Demandons à nos leaders politiques de faire le premier pas en s'engageant à apporter des changements tangibles.



Agir maintenant!

Vous êtes politicien·ne ou leader politique?

Signez l'engagement maintenant!

Demandez des changements

Dites aux leaders politiques que cette question vous tient à cœur. Envoyez un courriel à vos élu·es pour leur demander de signer l'engagement, puis diffusez le message sur les médias sociaux!

Collaborez avec nous!

Vous avez une idée de la manière dont nous pouvons les inciter à appuyer la campagne Équilibrons le pouvoir? Vous faites partie d'un groupe ou d'une organisation qui pourrait accueillir une présentation, en ligne ou en personne? N'hésitez pas à nous contacter! Répondez à ce courriel ou remplissez le formulaire sur notre site web pour rejoindre notre communauté de leaders exerçant une influence. Organisations: demandez-nous le menu de toutes les façons que nous avons préparées pour soutenir votre engagement facilement et sans stress!

Participer à un événement ou en organiser un

Restez à l'affut pour découvrir des programmes passionnants tout au long de notre campagne. C'est ici que vous en entendrez parler en premier.